

Les autorités italiennes commencent à évaluer les dégâts du séisme



Rome, 29 août, (RHC).- Le gouvernement italien a commencé ce lundi à évaluer les dégâts matériels causés par le séisme de la semaine dernière.

Les secouristes poursuivent leurs travaux dans les zones dévastées.

Amatrice, Accumoli, Arquata et Pescara del Tronto, ont été les localités les plus touchées par ce tremblement de terre. Le nombre de morts s'élève à 290. Il y a eu 400 blessés et plus de 2500 personnes déplacées.



Radio Habana Cuba